

Jumat Curhat, Kapolres Malang Sapa Warga Secara Live di Detik.com

Achmad Sarjono - MALANG.INFORMAN.ID

Oct 6, 2023 - 09:25



MALANG – Kapolres Malang, AKBP Putu Kholis Aryana, akan kembali menghadirkan kehangatan dan keakraban dalam hubungan antara Kepolisian dengan masyarakat melalui program Jumat Curhat.

Kali ini, program yang telah dinantikan oleh warga Kabupaten Malang ini akan disiarkan secara langsung dari Studio Detik.com yang berlokasi di Gedung Transmedia, Lantai 9, Jakarta Selatan, pada Jumat (6/10/2023) pukul 10.00 WIB.

Jumat Curhat bukan hanya menjadi platform bagi Kapolres Malang untuk berkomunikasi dengan masyarakat, tetapi juga menjadi wadah bagi masyarakat Kabupaten Malang untuk berinteraksi langsung dengan aparat kepolisian.

Dalam acara tersebut, Kapolres akan berbagi cerita seputar kinerjanya dan jajaran di wilayah Kabupaten Malang, memberikan gambaran mengenai berbagai upaya yang telah dilakukan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Salah satu aspek yang menarik dalam program ini adalah kesempatan bagi warga Kabupaten Malang untuk memberikan pengaduan atau masukan kepada Polres Malang melalui formulir online yang telah disediakan oleh pihak Detik.com.

Hal ini bertujuan untuk memastikan bahwa suara dan aspirasi masyarakat dapat didengar dan direspon dengan baik oleh aparat kepolisian.

Jumat Curhat merupakan program komunikasi dua arah yang menjadi wujud nyata dari komitmen Polri dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat.

Program ini memberikan ruang bagi masyarakat untuk mengungkapkan permasalahan seputar kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) serta pelayanan Polri terhadap masyarakat.

Kapolres Malang, AKBP Putu Kholis Aryana, berharap program Jumat Curhat ini dapat memperkuat sinergi antara Polres Malang dengan warga Kabupaten Malang dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan berkualitas.

Untuk itu, warga Kabupaten Malang diundang untuk menyaksikan secara langsung program Jumat Curhat pada Jumat (6/10/2023) pukul 10.00 WIB melalui siaran langsung di Studio Detik.com.

Jangan lewatkan kesempatan ini untuk berkomunikasi secara langsung dengan Kapolres Malang, AKBP Putu Kholis Aryana, dan sampaikan aspirasi serta masukan Anda untuk kemajuan bersama. (*)